

## Radevent brachte Spaß

ROBBACH. Zum vierten Mal veranstaltete der TuS Roßbach gemeinsam mit dem Salon Harmonie aus Selters ein Mountainbike-Event. Start der geführten Touren war am Roßbacher Sportplatz. Vom Freizeitfahrer bis hin zum geübten Mountainbiker war für jeden die richtige Strecke dabei. Es gab eine Auswahl zwischen 15, 25, 45, 70 und mehr Kilometer-Strecken. Neben den Radfahrern war auch eine Nordic-Walking-Gruppe am Start. Ein Teil des Startgeldes ging als Spende an die Gundlach-Stiftung. Der Betrag wurde vom TuS Roßbach und Ingo Schmidt, Inhaber des Salon Harmonie, aufgestockt, so dass der Vorsitzende Bernd Nöllgen 250,- Euro an Heiko Marmé von der Gundlachstiftung übergeben konnte. Einen Tag zuvor fand im Rahmen des Events ein Rad-Biathlon von Roßbach bis zur Schießanlage des Schützenvereins Raubach statt. Die Kleinen meisterten mit viel Spass einen Geschicklichkeitsparcour und schossen mit einem Lasergewehr. Bei den Erwachsenen galt es neben einem zweimaligen Schießen, drei Mal möglichst schnell eine 2,5 Kilometer lange Strecke zu fahren. In allen Kategorien erhielten die Bestplatzierten Preise.

-jlö-